



Sánchez Galán, Juan Vicente Herrera, el consejero Juan José Mateos y el rector de la Usal, Daniel Hernández Ruipérez, ayer en la toma de posesión.

E.A.S.

Galán asume el reto de impulsar la labor del Consejo Social de la Usal

El presidente de Iberdrola tomó ayer posesión del cargo en el acto de renovación

E.A.S.
VALLADOLID

Ignacio Sánchez Galán, presidente de Iberdrola, fue investido ayer presidente del Consejo Social de la Universidad de Salamanca en el transcurso de un acto celebrado en Valladolid y encabezado por el presidente de la Junta de Castilla y León, Juan Vicente Herrera, al que también han acudido los rectores de todas las universidades públicas castellano y leonesas.

El Consejo de Gobierno de Castilla y León, a propuesta del

consejero de Educación, Juan José Mateos, aprobó el pasado 31 de mayo el nombramiento de Galán. Tras la toma de posesión del máximo ejecutivo de Iberdrola, que sustituirá en el cargo al que fuera ministro de Transportes y Comunicaciones, y también de Trabajo, Salvador Sánchez-Terán, la institución académica salmantina prevé convocar una sesión del Consejo Social a lo largo del presente mes de julio para constituir dicho Consejo con los nuevos vocales.

Participación activa

Ignacio Sánchez Galán será la cabeza visible del Consejo Social de la Universidad de Salamanca, un organismo compuesto por 30 miembros del mundo social, empresarial y económico cuya

función es garantizar la participación de la sociedad salmantina en esta institución y representar los diversos intereses sociales de Salamanca y de la comunidad universitaria.

Durante el acto se ha renovado también la presidencia de los consejos sociales de las otras universidades públicas de Castilla y León. Junto a Galán han tomado posesión de su cargo Rafael Miranda (Universidad de Burgos), José Vicente de los Mozos (Valladolid) y José Antonio de Paz (Universidad de León).

Sánchez Galán fue nombrado, el pasado mes de diciembre, doctor honoris causa por la Universidad de Salamanca, la más antigua del mundo hispánico y una de las más longevas y relevantes de Europa. Esta máxima dis-

tinción académica refleja la contribución del presidente de Iberdrola a la investigación e innovación y reconoce la capacidad de anticipación de su visión estratégica a lo largo de su trayectoria profesional.

Valioso currículum

Nacido en Salamanca, en 1950, Galán está casado y tiene cuatro hijos. Es ingeniero industrial por la Escuela Superior Industrial ICAI de la Universidad Pontificia de Comillas (Madrid), diplomado en Administración de Empresas y Comercio Exterior por ICADE de la Universidad Pontificia de Comillas (Madrid) y diplomado en Administración General de Empresas y Comercio Exterior por la Escuela de Organización Industrial (EOI) de Madrid. ■

REACCIONES

Elogios a Sánchez Terán y apoyo del empresariado local

Ignacio Sánchez Galán incidió en la toma de posesión de su nuevo cargo que es necesario que las universidades sean "más eficientes, más internacionales y que formen gente mucho más adaptada a las necesidades que tienen las empresas". Asimismo, alabó el "trabajo magnífico" realizado por su antecesor en el cargo, Rafael Sánchez Terán, e indicó que hará "lo posible" por "seguir su camino".

Mientras, la Cámara de Comercio e Industria de Salamanca y la Confederación de Organizaciones de Empresarios Salmantinos, Confacs, también mostraron su apoyo al recién nombrado Presidente del Consejo Social de la Usal. En palabras de su presidente, Juan Antonio Martín Mesonero, "desde su amplia experiencia en el mundo empresarial, Ignacio Sánchez Galán, será capaz de liderar proyectos que pongan en valor Salamanca".

Durante el acto de ayer, el presidente de la Junta de Castilla y León, Juan Vicente Herrera, les recordó a los cuatro que tendrán que cumplir una doble misión. Por un lado, "trasladar a la Universidad el sentir y las necesidades de la sociedad", y por otro, "favorecer que los ciudadanos conozcan con más profundidad y valoren la labor que hacen estas instituciones para construir un futuro mejor". "En definitiva, romper las barreras que pueden separar las universidades, que deben ser un elemento central de la excelencia y el avance hacia una sociedad más justa, de la sociedad a la que pertenecen y tienen que servir".